

DONOSTIA / Herrera Ikastetxea inaugura su mediateca

El centro escolar ha acogido mejoras por valor de 600.000 euros en dos años

Donostia. El colegio público Herrera de Donostia ha mejorado su aspecto e instalaciones gracias a las obras acometidas durante los dos últimos años, que han superado los 600.000 euros de inversión y que han sido subvencionadas en un 60% por el Gobierno Vasco y el resto, por el Ayuntamiento donostiarra.

Este centro es, además, el séptimo de la red pública donostiarra en disponer de una biblioteca-mEDIATECA, que inauguró ayer la concejala de Educación, Arritxu Marañón, la delegada de esta área del Gobierno Vasco, Arantxa Laka, el responsable de Bibliotecas de Lakua, Miguel Quintas, y la directora del centro, Pilar Salinas.

La creación de dos baños en la planta superior, el arreglo de fachadas, el cambio de ventanales, la ampliación del comedor de preescolar, la habilitación de una nueva entrada general al edificio y la supresión de barreras arquitectónicas han sido algunas de las intervenciones llevadas a cabo en este centro educativo, que se encontraba en "malas condiciones", afirmó Marañón.

Según señaló la edil socialista, este centro, que se creó hace más de cincuenta años, requiere ahora la colocación de un ascensor, obra que correspondería al Gobierno Vasco, mientras que el Ayuntamiento prevé habilitar este año una sala de psicomotricidad y un gimnasio.

La mediateca, de 93 metros, acogerá hoy un recital de la poeta Ana Urkiza dirigido a alumnos de este centro. En el acto de inauguración Laka abogó por continuar en la línea de colaboración interinstitucional en materia educativa porque, en su opinión, "la educación es responsabilidad de todos". >EFE